

いちょうの森だより

いちょうの森こども園 園だより No.92



令和7年2月3日発行

いちょうの森こども園 園だより

桜が丘東3-3-496

TEL 086 (956) 2022

FAX 086 (956) 2023

いちょうの森こども園 HP には、QR コードまたは
下記の HP アドレスよりアクセスできます。

<https://ichounomori.okayamakodomokyoukai.jp/>



ゆきをさわってみようかな



雪が少し積もった日のこと。保育者がタライに集めた雪を室内に持って行くと目をキラキラさせながら触りたくて仕方ない様子のこどもたちや興味はあるけど触るのが怖い子などいろいろな姿がありました。触っているうちに、こどもたち自ら雪だるまを作ったりおにぎりに見立ててあそんだり、怖がっていた子も友だちが触る姿を見て慣れたりとクラス全員、夢中になって雪あそびを楽しめていました。これからも自然物を使ったあそびを大切にしていきたいです。

竹田 恵実

もちつき大会をしました



待ちに待ったもちつき大会！朝から準備をする保育者を見てこども達もワクワクしていました。各クラス順番にこどもたちが餅つきを体験しました。「よいしょー！よいしょー！」の声に合わせてペッたんペッたん。上手についておいしそうな餅がたくさんできました♪
「おいしいね」とみんなで食べた餅は格別でした。

大谷 裕美子



おいしい！

0.1歳児クラスは
もちつきごっこし
て遊びました。



Great!

今月の夢中度 No.1

そら組



ここにポストあったよね



ポスト探しの旅

園内のポストにそら組宛ての手紙が届いたことをきっかけに「本当の郵便ポストに手紙を入れたら届くのか」という興味が湧いてきました。以前からとよた保育園に手紙を出したいと思っていたそら組。持って行くと遠いから、ポストに入れてみようという話になりました。まずは、どこのポストに入れたら届くのか、ポストはどこにあるのかという疑問を解決するためにポスト探しをすることにしました。「あのこうえんのところにあったよ」「〇〇のいえのちかくにあるよ」とポストの位置をみんなで共有し、地図に記入して計画を進めています。実際に散歩に出かけ、探してみたりもしました。ポストに投函し、手紙は無事に届くかな。経過をお楽しみに。

藤野 未紗



ポストに取集時間が書いてある！

ほし組

お正月あそび

お正月あそびで、福笑いを作りました。最初作り始めた時は、「なにこれ～」「おもしろそう！」と言いながら、顔のパーツの絵を切りました。そして、実際にやってみると、「これは、目です」「これは、耳です」などと、上手に伝えながら目隠しをしている人に渡していました。完成した顔を見て、みんなで大笑いをして、笑顔いっぱいの福笑いになりました。

野上香菜子



つき組

あぶくたった♪

“あぶくたった”を楽しんでいます。「トントントン♪」「何の音?」「お化けの音!」とやりとりがおもしろく、鬼役のこどもたちが「何になろうかな?」と相談する様子がとても素敵でした。

あそびが始まる前「今日は何作ろうか?」とメニューを相談。カレーやラーメン、うどんなど様々なメニューが聞かれ入れる具材を考えています。やりとりやあそびを楽しみ、体も心もポカポカに過ごしたいです。

實盛将起



具材役の人につかまらないようにいっぱい走るよ!



セミ、ありがとう



この夏にたくさんお世話になったセミを埋めに裏庭に行きました。スコップを持ち、穴を掘ってセミを埋めているとこどもたちから「せみさんありがとうね」「またきてね」という言葉が聞かれました。セミに触れる中で詳しくなり、虫や動物の命の大切さ・尊さも感じたのだらうと思います。また来年もみんなの前にセミが来ますように。

鈴木 美夕



裏庭へ…



「ありがとうね」とみんなで見送りします

にじ組



セミを一匹ずつ穴の中へ優しく置いていました



セミの抜け殻も一緒に埋めました

やっとできたね!

雪が降った寒い朝の日にみんなで準備した氷ができました。手に持つと冷たいですが、冷たさよりもきれいな氷が出来たことが嬉しくて握りしめていました。氷が光に当たってキラキラして見えることを発見し、太陽にかざして友だちと一緒に見ていて冬ならではのあそびを満喫しました。



ゆき組

しっぽ まてまて～!

ゆき組ではしっぽとりがブームです。「おいかけて」と伝えてきたり、尻を向けてしっぽをつけてと保育者をお願いしたりしています。取られると悔しがったり取り返そうとしたりする姿も見られるようになり、いろいろな感情がでていることにおどろきます。だんだんと保育者だけでなく、友だちのしっぽも追いかけるようになり、保育者から友だちとにあそびが変わっています♪



友だちや保育者にしっぽをつけることも、あそびの楽しみのひとつです。「つけてあげる」「まだあるよ」とたくさんしっぽをつけてくれることもたちです。

竹林 亜純



とったよ～



まてまて～

はな組

冬の贈り物

岡山には珍しく雪が降った日の朝、園庭に出て雪を触ってみました。いつもと違う園庭の世界。不思議そうに足を踏み入れて、指先でちょんちょんとさわって見ていました。冷たさに驚いたり、慎重に見つめたり反応はそれぞれでした。

またある日には水たまりに張った氷を触りました。こどもたちの「なんだろう？」と一緒に感じながら満足いくような自然体験を積み重ねたいと思います。

河合 比呂子

おすすめ絵本『パンですよ』

たくさんのおいしそうなおパンが次々登場します。こどもたちも1ページずつめくってはイラストを見て「あーん」「ぱく」と食べる真似を楽しみます。読んでいる保育者に、食べさせてくれることもあります。「どれにする？」と聞くとお気に入りのパンがあり、友だちにもどうぞ、とする姿も見られ微笑ましいです。ぜひまた借りてみてください。



キラキラだ～



かわいい手形でしょ?

